



**PRIMERA SESION.** Moscú, mayo 29 (AP-Cablefoto). El líder soviético, Mikhail Gorbachev y el presidente de los E.U., Ronald Reagan, sonríen al posar para los fotógrafos, antes de sostener su primera sesión de trabajo. Se llevó a cabo esta mañana en el "Salón Catherine" del Kremlin.

## Reagan-Gorbachev tocan el tema derechos humanos

Moscú, Mayo 29 (UPI). Tras los cálidos apretos de manos, las sonrisas cordiales y las francas admisiones de divergencias profundas que subsisten entre las dos potencias, el presidente Ronald Reagan y el líder soviético Mikhail Gorbachev iniciaron hoy su cuarta conferencia cumbre acusándose mutuamente en materia de de-

rechos humanos. Los gobernantes de las dos naciones intercambiaron opiniones dentro de los macizos muros del Kremlin, donde Gorbachev y su esposa Raisa, acogieron a Reagan y su esposa Nancy en una visita que ambas partes han visto como una señal de progreso tangible desde que ambos se reu-

—Pasa a la página 78—

## E.U. elabora una nueva estrategia para Panamá

Washington, mayo 29 (AP). Estados Unidos está elaborando una nueva estrategia negociadora en la cual Estados Unidos y las democracias latinoamericanas podrán desempeñar papeles claves, a fin de resolver la crisis panameña, dijo el subsecretario de Estado para Asuntos Interamericanos, Elliott Abrams.

En una entrevista telefónica, Abrams dijo que se trataría de una negociación "cuadrangular" destinada a lograr la dimisión del jefe de las Fuerzas de Defensa de Panamá, el general Manuel Noriega.

La nueva estrategia comenzó a diseñarse lue-

go de fracasar el miércoles el esfuerzo unilateral del gobierno del presidente Ronald Reagan por lograr la renuncia de Noriega y su partida temporal de Panamá.

Además de los Estados Unidos y de las democracias de América Latina,

—Pasa a la página 57—

## Arrestan a una ex "Miss EU" por robar 44 dólares

Estados Unidos, mayo 29 (UPI). La ex Miss Estados Unidos (1987) y ex directora de la Comisión de Asuntos Culturales de Nueva York, Bess Myerson, fue arrestada y acu-

sada de robar 44 dólares de mercaderías en una tienda en este pueblo de Pennsylvania.

Miss Myerson, que está siendo actualmente

—Pasa a la página 57—

# "Buen comienzo" obtiene cumbre Reagan-Gorbachev

Washington, Mayo 29 (DPA). "Un buen comienzo" ha tenido la cumbre de Moscú, declaró hoy desde Moscú a la televisión norteamericana CBS el Secretario de Estado George Shultz, luego de hablar con el presidente Ronald Reagan tras su primera entrevista con el líder soviético Mikhail Gorbachev.

Ambos tienen la seria intención de avanzar en todos los terrenos, añadió, restando importancia al hecho de que, de tres acuerdos menores, en Moscú sólo se firme probablemente uno.

Reagan felicitó a Gorbachev por "el coraje de su decisión" de retirar las tropas soviéticas de Afganistán, declaró el Secretario de Estado, manifestándose al mismo tiempo convencido de que los soviéticos saldrán definitivamente de ese país, porque "están decididos" a hacerlo.

Shultz insinuó que ahora Angola y Namibia han

—Pasa a la página 76—



**PIZZA DE EU EN RUSIA.** Moscú, Mayo 29 (AP-Cablefoto). Teniendo como fondo la Catedral de San Basil's, los soviéticos disfrutaron de la pizza estilo americano en las afueras de la Plaza Roja. Este vehículo de Pizza fue traído por una compañía de New Jersey. Hasta hace poco, la pizza no era conocida en Rusia.

## Presidium ruso ratifica tratado eliminar misiles

Moscú, 29 de mayo (DPA). Un día después que lo hiciera el Senado norteamericano, el presidium del Soviet supremo ratificó ayer el Tratado de Eliminación de Misiles de Alcance Me-

dio (INF) firmado en diciembre del año pasado en Washington por el presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan, y el líder soviético Mikhail Gorbachev.

—Pasa a la página 45—

## Enérgica protesta de la SIP contra el régimen chileno

Miami, mayo 29 (AP). La Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) protestó en "forma enérgica" por la detención e incomunicación del periodista chileno Juan Pablo Cárdenas, ordenada

por la Fiscalía Naval de la ciudad de Valparaíso. "Los cargos presentados contra Cárdenas, quien ya se encuentra cumpliendo una sentencia de cárcel nocturna,

—Pasa a la página 57—

## Afectuosa multitud asalta en Moscú a esposos Reagan

Moscú, mayo 29 (UPI). El presidente Ronald Reagan y su esposa Nancy se vieron hoy en aprietos al ser prácticamente asaltados por una afectuosa multitud que se acercó a estrecharles las manos y expresar sus buenos deseos cuando realizaron una corta ca-

minata por el distrito de Arbat, bastión artístico de la capital moscovita.

La salida de los Reagan tomó enteramente por sorpresa a la multitud cuando la pareja se bajó de la limusina que los trasladó apenas una cuadra desde Spaso

—Pasa a la página 76—

# El Papa nombra 25 nuevos cardenales

Ciudad del Vaticano, mayo 29 (AP). El Papa Juan Pablo II nombró hoy 25 nuevos cardenales, entre los que se incluye a tres arzobispos latinoamericanos y a un prelado de Lituania, el centro del catolicismo en la Unión Soviética.

El Papa hizo el anuncio al final de la misa celebrada en la Basílica de San

Pedro durante la que ordenó a 69 sacerdotes de 25 países. Dijo que formalmente elevará a los nuevos cardenales en un consistorio en el Vaticano el 28 de junio.

Los nuevos príncipes de la Iglesia Católica, incluyen a los arzobispos de Bombay, Sydney, Montreal, Maputo,

—Pasa a la página 39—



**BIENVENIDA.** Moscú, Mayo 29 (AP-Cablefoto). De izquierda a derecha: Ronald Reagan, Raisa Gorbachev, Nancy Reagan y Mikhail Gorbachev. Captados aquí durante el protocolo de

bienvenida al mandatario norteamericano y su esposa que llegaron para la celebración de la cuarta reunión cumbre entre los Estados Unidos y la URSS.